

# Demokrat Beri Surat Tugas Jeffry Sentana Maju Cawalkot Langsa

Category: Politik

written by Redaksi | 26/06/2024



[ORINEWS.ID](http://ORINEWS.ID), Langsa – Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Demokrat memberikan surat tugas secara resmi kepada Jeffry Sentana untuk maju sebagai Bakal Calon Walikota Langsa pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 mendatang.

Penunjukan Jeffry Sentana itu berdasarkan surat nomor : 382/ST/CAKADA/SATGAS.PD/VI/2024 dengan perihal Surat Tugas Konsolidasi. Surat itu langsung ditandatangani oleh Sekretaris Jendral Partai Demokrat H.Teuku Riefky Harsya pada tanggal 25 Juni 2024.

Dalam surat itu terdapat enam poin, pertama, melaksanakan

komunikasi antar partai politik sahabat untuk terpenuhinya persyaratan dukungan minimal 20 persen koalisi Partai Politik untuk menjadi pasangan Calon Walikota dan Calon Wakil Walikota Langsa pada Pilkada 2024.

Kedua, Jeffry juga diberikan tugas untuk mencari dan mengusulkan Pasangan Calon Wakil Walikota Langsa Provinsi Aceh Tahun 2024.

Ketiga, melaporkan hasil survey terkini dan Koalisi Partai Politik yang sudah diperoleh kepada DPP Partai Demokrat, sesuai dengan waktu yang telah ditentukan.

Keempat, dalam pelaksanaannya DPP Partai Demokrat akan melakukan monitoring dan evaluasi berdasarkan hasil laporan dan survey.

Kelima, surat tugas ini diberikan untuk dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab dan sesuai etika politik Partai Demokrat dan perundang undangan yang berlaku. Lalu terakhir, surat tugas ini berlaku selama 21 hari dan berakhir pada tanggal 15 Juli 2024.

Ketua TIM 12 PAN, Melvita Sari, mengatakan keluarnya surat tugas konsolidasi dari DPP Partai Demokrat merupakan satu langkah maju dan dapat dipastikan akan memperkuat Jeffry Sentana untuk maju pada Pilwalkot Langsa pada Pilkada 2024.

Secara aturan, kata Melvita, PAN dapat maju tanpa ada koalisi, namun konsolidasi harus tetap dilaksanakan antar Parpol secara konsisten demi terwujudnya koalisi yang solid.

Selain mendapat surat tugas dari DPP Partai Demokrat, Jeffry juga mendapat rekomendasi mandat tunggal dari PAN kepada Jeffry untuk Pilwalkot Langsa. Rekomendasi itu berdasarkan surat dengan nomor : 780/PILKADA/V/2024 tertanggal 27 Mei 2024.

“DPP PAN sudah berikan keputusan kepada Jeffry sebagai Calon

Walikota Langsa yang diserahkan langsung oleh Tim Penjaringan Kepala Daerah DPW PAN Aceh,” ucapnya kepada Orinews, Rabu, 26 Juni 2024.

Jeffry mendapat tugas dari PAN untuk mencari pendamping Calon Wakil Walikota Langsa, kata Melvita, arahan dari DPP PAN untuk tetap memprioritaskan dengan Koalisi Indonesia Maju (KIM).

“Semoga harapan besar terbentuk koalisi yang solid antar Parpol demi terwujudnya kemenangan Jeffry Sentana pada Pilwalkot Langsa 2024, saya mohon doa dan dukungan dari masyarakat Langsa,” pungkasnya. []